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Durante entrevista à Jovem 
Pan Marília, do mesmo grupo de 
comunicação do jornal O DIA, 
nesta segunda-feira (16), o prefei-
to de Pompeia, Diogo Ceschim, 
fez um balanço das principais 
ações desenvolvidas nos seis pri-
meiros meses de sua gestão.

Questionado sobre a difi -
culdade de atrair talentos para 
montar uma equipe de governo, 
Ceschim destacou que, apesar das 
limitações salariais, muitos profi s-
sionais enxergam o serviço públi-
co como um novo desafi o pessoal 
e, por isso, optam por deixar suas 
carreiras para contribuir em uma 
administração renovada, ajudan-
do a formar equipes alinhadas 
em valores e propósitos. “Foi o 

Prefeito de Pompeia anuncia concurso 
e confi rma atrações da Festa do Peão

que aconteceu em Pompeia, com 
a entrada de vários secretários”, 
afi rmou Ceschim, que também 
ressaltou a importância da atuação 
dos servidores de carreira.

Sobre setores que necessitam 
de aprimoramento, o chefe do 
Executivo elencou a área da saú-
de, com o DHS (Departamen-
to de Higiene e Saúde). “Ainda 
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Prefeito de Pompeia, Diogo Ceschim

não está do jeito que eu quero, 
mas vai fi car”, garantiu. “Ainda 
este ano, nós vamos realizar um 
concurso público de agentes co-
munitários e de endemias”, anun-
ciou, ao apontar que a cobertura 
atualmente ainda não é ideal. Por 
outro lado, o gestor destacou um 
grande avanço nas cirurgias eleti-
vas, que já estão sendo organiza-
das por especialidade pelo muni-
cípio. “Pacientes que necessitam 
vão ser operados em Pompeia.”

Sobre as parcerias com os 
governos estadual e federal, 
Ceschim afi rmou que, nos pri-
meiros seis meses do ano, con-
vênios e emendas já renderam 
ao município cerca de R$ 3,5 

milhões, além da aquisição de 
uma ambulância e um ônibus.

FESTA DO PEÃO / O pre-
feito de Pompeia também confi r-
mou a grade de shows da edição 
de 2025 da Festa do Peão. No dia 
18 de setembro, a animação fi -
cará por conta da dupla Ícaro & 
Gilmar; no dia 19, será a vez de 
Victor & Leo; no dia 20, está con-
fi rmada a apresentação de Bruno 
& Barretto e, no dia 21, último dia 
de festa, haverá show de Clayton 
& Romário.

Para conferir a entrevista 
completa, basta acessar https://
www.youtube.com/watch?v=RT-
Z8qbnQfps.

 Samanta Cerqueira
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Encontro de secretariado de Marília
alinha planejamento e intensifi ca ações
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O prefeito Vinicius Camari-
nha (PSDB) liderou a quinta reu-
nião de secretários e dirigentes da 
administração indireta, contando 
com a presença do vice-prefeito 
Rogério Alexandre, vereadores e 
entidades convidadas como OAB 
Marília e ACC (Associação de 
Combate ao Câncer). O encon-
tro destacou o balanço das ações 
de maio e alinhamento estratégi-
co para a gestão municipal, com 
foco em transparência e partici-
pação da população.

Cada secretaria apresentou 
suas principais atuações. Na 
Educação, Rosemeire Frazon 
enfatizou o aumento de crianças 
com TEA e defi ciências na rede, 
destacando a necessidade de 

equipes multidisciplinares e par-
ceria com a Saúde, chefi ada por 
Paloma Libanio, para melhorar 
os atendimentos.

Na Assistência Social, Hélide 
Parrera anunciou a descentrali-
zação do CadÚnico nos Cras e 
o início de mutirões para zerar a 
fi la, além de possível ampliação 
de vagas nos Centros Dia do Ido-
so. Em Esportes, Valéria Cavecci 
propôs abrir escolas à noite e fi ns 
de semana para lazer e ativida-
des e ampliações nos campos de 
futebol dos bairros.

O Meio Ambiente, liderado 
por Mário Rui Moura, pretende 
atingir ao menos 50% da cidade 
com coleta seletiva. Na Agricul-
tura, Leonardo Mascarin rela-
tou a recuperação de 250 km de 
estradas rurais, visando cobrir 

toda a malha até o fi m do ano. 
A Procuradoria Geral, com Es-
tevan Luis Marino, obteve acor-
do para comerciantes da estação 
ferroviária. Na área de Supri-
mentos, Natiele Sola destacou o 
aprimoramento nos processos 
licitatórios, com capacitação dos 
servidores.

A Emdurb, presidida por 
Paulo Alves, mostrou redução 
de acidentes com a retirada de 
radares. O encontro consolidou 
a busca por melhorias e integra-
ção entre secretarias, reconheci-
mento das entidades convidadas 
e reafi rmou o compromisso da 
gestão com ética e inovação.

Assessoria de Imprensa

Prefeitura de Marília realiza quinta reunião com secretariado e divulga ações

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Quintana prorroga para agosto prazo 
de pagamento da parcela única do IPTU

O prefeito de Quintana, 
Fernando Itapuã, publicou de-
creto prorrogando para 15 de 
agosto o prazo para pagamen-
to da parcela única à vista do 
IPTU (Imposto Predial e Ter-
ritorial Urbano), relativa ao 
exercício de 2025. As datas de 
vencimento das demais parce-
las, contudo, fi cam mantidas.

Essa é a segunda vez que a 
prefeitura prolonga o período 
para quitação à vista do impos-
to, que está presente no calen-
dário de despesas anuais obri-

gatórias dos brasileiros. Em 
maio deste ano, Itapuã já havia 
adiado para 13 de junho a data 
fi nal, conforme noticiado pelo 
O DIA.

Este ano, segundo a Prefei-
tura de Quintana, os contri-
buintes poderão quitar o im-
posto por Pix, ao invés de pagar 
por boletos ou carnês, de modo 
a facilitar e agilizar o processo 
tanto para a prefeitura quanto 
para os cidadãos.

O código Pix deve ser so-
licitado pelo WhatsApp (14) 
3488-1188, que é também o 
telefone de contato ofi cial da 

administração municipal. O 
mesmo canal pode ser usa-
do para esclarecer dúvidas 
ou obter mais informações.

IMPOSTO /O IPTU é co-
brado anualmente de todos os 
proprietários de imóveis que 
estão em região considerada 
como urbana. Ou seja, é váli-
do para apartamentos, casas ou 
salas comerciais.

Cada município cobra uma 
determinada quantia de acor-
do com o local em que está o 
imóvel. Em seguida, o IPTU é 
calculado tendo o valor venal 
(estimativa de preço que a pre-
feitura usa para calcular impos-
tos, baseada em critérios como 
localização, características do 
imóvel e valor de mercado) do 

imóvel como base. Por fi m, os 
municípios aplicam acrésci-
mos, descontos e/ou alíquotas.

O imposto é reajustado to-
dos os anos, considerando a 
valorização da localidade ou 
algum outro motivo estipulado 
pela legislação municipal. Con-
tudo, o pagamento em atraso 
ou o não pagamento do IPTU 
deixará o proprietário sujeito à 
cobrança de acréscimos legais 
cabíveis, como multa, juros, 
atualização monetária e até ho-
norários advocatícios em caso 
de inscrição em Dívida Ativa, 
além de custas judiciais em 
caso de execução judicial. Nes-
te último caso, o contribuinte 
pode, inclusive, sofrer penhora 
de bens para quitação do valor 
devido.



5O DIA - 17 a 23/06/2025 Quintana

FreepikRedação O DIA
editor@odiademarilia.com.br

Quintana participa de ofi cina regional 
sobre cuidados a pessoas com autismo

Representantes das secre-
tarias de Saúde, Educação e 
Promoção Social de Quintana 
participaram na última quin-
ta-feira (12) de uma oficina 
regional sobre a organização 
da Rede Municipal de Cui-
dados para Pessoas com TEA 
(Transtorno do Espectro Au-
tista) e suas famílias. O even-
to foi realizado em Marília e 
promovido pelo DRS (Depar-
tamento Regional de Saúde), 
com apoio de técnicos da Se-
cretaria de Estado da Saúde.

A capacitação reuniu pro-
fissionais de diversos muni-
cípios da região e teve como 
foco a construção de políticas 
públicas voltadas à inclusão e 

ao cuidado com pessoas diag-
nosticadas com TEA. Entre os 
temas debatidos, esteve a ne-
cessidade de fortalecimento 
da Atenção Primária à Saúde 
como porta de entrada e prin-
cipal referência de suporte 
para pacientes e familiares.

A oficina também possibi-
litou a troca de experiências 
entre os municípios, com o 
objetivo de integrar os aten-
dimentos e garantir maior 
acolhimento, acessibilidade e 
efetividade nas ações.

No caso de Quintana, a 
participação no encontro foi 
considerada um passo impor-
tante para o aprimoramento 
das estratégias locais. O mu-
nicípio desenvolve atualmen-
te o projeto “Lindamente”, 

que reúne esforços das se-
cretarias de Saúde, Educação 
e Promoção Social para pro-
mover o acompanhamento e 
a inclusão de pessoas com au-
tismo. A proposta tem enfo-
que intersetorial e busca ofe-
recer um atendimento mais 
abrangente.

“A Prefeitura de Quintana, 
por meio de suas secretarias, 
expressa seu agradecimento à 
diretora regional do DRS Ma-
rília, Célia Maria Marafiotti 
Netto, pela condução e apoio 
à iniciativa, e reforça seu 
compromisso com políticas 
públicas voltadas à inclusão, 
respeito à diversidade e cui-
dado com a saúde mental da 
população”, afirma a adminis-
tração municipal. Cidade possui iniciativas para inclusão
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Festival de Cinema do Interior recebe 
fi lmes produzidos em Marília e região

Estão abertas até o dia 13 de 
julho as inscrições para o 6º Filma 
Bauru – Festival de Cinema do In-
terior, que recebe obras produzi-
das em Marília e cidades da região, 
além de outros municípios do es-
tado de São Paulo, com exceção da 
capital paulista. Podem participar 
das mostras competitivas e não-
-competitivas curtas-metragens 
de fi cção, animação, documentá-
rio, fi lmes experimentais, videocli-
pes e videoartes, produzidos entre 
2023 e 2025. O evento é totalmen-
te gratuito.

Com o objetivo de fortalecer 
o cinema independente e descen-
tralizar o acesso à cultura, o Fil-
ma Bauru busca dar visibilidade 
à produção audiovisual fora dos 

grandes centros. A edição anterior 
do evento contou com 204 curtas 
inscritos, vindos de 39 cidades, e 
exibiu 49 obras para um público 
de mais  de 1,8 mil pessoas.

O festival será realizado de 7 a 
11 de outubro de 2025, com ses-
sões presenciais em Bauru e dis-
ponibilização online pelo canal do 
evento no YouTube. As mostras 
competitivas serão em auditórios, 
enquanto as exibições não-com-
petitivas serão levadas a praças 
públicas. O encerramento será no 
Teatro Municipal de Bauru, com a 
apresentação e premiação das me-
lhores obras em quatro categorias: 
Ficção, Documentário, Animação 
e Escolha da Audiência.

Além da exibição de fi lmes, a 
edição de 2025 terá seis ativida-
des formativas, incluindo ofi cinas 

Conrado Dacax/Filma Bauru

Obras são exibidas em praças públicas

Valor da publicação: R$ 7,56. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

audiovisuais para estudantes do 
ensino médio e mesas-redondas 
voltadas a profi ssionais e produto-
res iniciantes. As obras feitas pelos 
alunos serão exibidas na cerimô-
nia de encerramento do festival.

INCLUSÃO /Um dos pila-
res do evento é a acessibilidade: 
todos os fi lmes selecionados são 
traduzidos em Libras, com os 
intérpretes contratados pelo pró-
prio festival. As traduções tam-
bém estarão disponíveis aos rea-
lizadores sem custo adicional. As 
cerimônias de abertura e encerra-
mento seguirão o mesmo padrão 
de acessibilidade.

As obras participantes das 
mostras competitivas poderão 
ainda integrar o catálogo da plata-
forma pública de streaming Spci-

ne Play, durante o mês do festival.
As inscrições devem ser feitas 

exclusivamente pelo site www.fi l-
mabauru.com.br, onde também 
está disponível o regulamento 
completo do evento. Outras in-
formações podem ser obtidas pelo 
e-mail fi lmabauru@gmail.com ou 
no perfi l do festival no Instagram, 
@fi lmabauru.
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Oscar Bressane abre nova licitação para 
equipar UBS com recursos de emenda

A Prefeitura de Oscar Bres-
sane abriu licitação, por meio de 
pregão eletrônico, para a compra 
de equipamentos e mobiliário 
destinados à UBS (Unidade Bá-
sica de Saúde) do município. O 
valor total da contratação é de 
R$ 162.423,00, sendo R$ 100 mil 
provenientes de emenda parla-
mentar estadual e o restante, R$ 
62.423,00, de recursos próprios 
da cidade.

Serão adquiridos 108 itens 
dentre computadores, notebooks, 
aparelhos de ar-condicionado, 
colchões, macas, mesas, cadeiras 
e armários, que devem ser entre-
gues na UBS localizada na rua 
Vitório Giroto, 403, no Centro. O 
critério de julgamento será o me-

nor preço unitário, e o prazo para 
entrega dos bens é de até 15 dias 
úteis após a solicitação formal.

De acordo com o termo de 
referência da licitação, a compra 
busca melhorar a qualidade do 
atendimento à população, aten-
der à crescente demanda por 
serviços de saúde e adequar a 

estrutura física e tecnológica da 
UBS às normas do Ministério da 
Saúde. O município também des-
taca que os investimentos em ma-
teriais duráveis trarão economia 
a médio prazo, com a redução de 
custos com manutenção e substi-
tuição de equipamentos antigos.

A emenda parlamentar que 

viabilizou parte da aquisição teve 
destinação vinculada, ou seja, os 
recursos foram liberados exclusi-
vamente para esse fi m, sem mar-
gem para redirecionamentos por 
parte da prefeitura.

A administração exige que os 
produtos tenham boa procedên-
cia, sejam entregues em remessa 
única e, em caso de defeitos ou 
irregularidades, sejam reparados 
ou substituídos integralmente 
pela empresa contratada, sem 
ônus para o município.

A sessão pública será realiza-
da via internet, com recebimento 
das propostas até as 8h30 do dia 
25 de junho, e início da disputa 
de lances às 9h, no mesmo dia. 
O edital completo está disponível 
no site da prefeitura (www.oscar-
bressane.sp.gov.br).

Google Maps/Reprodução

Equipamentos serão usados para equipar a Unidade Básica de Saúde da cidade
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Concessionária tenta reverter na Justiça 
tombamento do Aeroclube de Marília

A concessionária Rede Voa, 
responsável pela operação e ma-
nutenção do Aeroporto de Marí-
lia (Frank Miloye Milenkovich), 
entrou com uma ação, com pedi-
do de liminar, contra a Prefeitura, 
a Câmara Municipal, vereadores 
e o Conselho Municipal de Cul-
tura, contestando a aprovação da 
Lei nº 9.233/2025, que tombou o 
Aeroclube de Marília como patri-
mônio cultural da cidade.

Segundo a Voa, o tombamen-
to foi aprovado sem que a em-
presa tivesse sido consultada ou 
notifi cada, assim como o Estado 
de São Paulo e a União, proprie-
tários da área. A concessionária 
alega que a medida foi tomada de 
forma irregular e compromete o 

contrato de concessão fi rmado 
com o governo estadual.

O imbróglio tem origem em 
uma disputa entre a Voa e o Aero-
clube. Parte da área do aeroporto, 
onde está localizado o Aeroclube, 
era cedida gratuitamente à en-
tidade até maio de 2024. Com o 
fi m do prazo e sem acordo para 
renovação, a concessionária en-
trou com ação de reintegração de 
posse. Paralelamente, vereadores 
da Câmara articularam o tom-
bamento do Aeroclube, alegan-
do sua importância histórica e 
cultural para Marília.A Voa sus-
tenta que o tombamento impede 
a realização de obras essenciais 
para a ampliação do terminal de 
passageiros e o desenvolvimen-
to da aviação regional, gerando 
prejuízos ao Estado e à sociedade 

local. Por isso, busca na Justiça 
a anulação da lei que instituiu o 
tombamento.

Para o diretor do Aeroclu-
be, Jolando Gato, o processo de 
tombamento era esperado desde 
1996, quando foi criado o Museu 
da TAM, que chegou a cogitar a 
instalação no local — o que não 
se concretizou. Em 2022, durante 
os preparativos para o centenário 
do Aeroclube, a ideia do tom-
bamento ganhou força. “São 85 
anos de história, milhares de do-
cumentos que preservam não só 
a história da aviação em Marília, 
mas também a trajetória da pró-
pria cidade. Não se apaga um fei-
to como esse da noite para o dia”, 
afi rmou Jolando.

Ainda segundo o diretor, o 
projeto apresentado pela conces-

sionária estaria defasado e seria 
vago, sem comprovação docu-
mental de todas as alegações da 
empresa. “Pelo projeto, são ape-
nas nove vagas de estacionamen-
to, quando seriam necessárias 
pelo menos cem para atender a 
uma demanda futura. O gargalo 
é econômico, já que a reforma 
proposta representa apenas um 
aumento da capacidade opera-
cional do aeroporto. O problema 
da não expansão de voos está na 
área de manobras, utilizada para 
decolagem, pouso e taxiamento 
de aeronaves. Com base nessa 
perspectiva, dentro dos próximos 
trinta anos, não teremos avanços 
signifi cativos”, declarou.

Até o momento, os demais 
envolvidos não se manifestaram 
ofi cialmente sobre o caso.


